
Sujet : [INTERNET] Parc éolien Hauts Poiriers

De : "Bernard.laderoot" <bernard.laderoot@orange.fr>

Date : 02/03/2023 15:57

Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

 Encerclé,c’est gagné ! Pas encore.....

Chaumont ,déjà bien encerclé par ces mâts d’éoliennes qui fleurissent tout autour de 
nos villages alentours. On continue à vouloir défigurer notre Haute - Marne dont le 
seul attrait est le tourisme . Ce département se dépeuple et ce n’est pas en 
envahissant notre Belle Campagne de bruits et de métal que nous allons retenir la 
population ou attirer les amoureux de Forêts , de lacs et de Bien vivre ici !

Nous n’aurons pas “la PALME des VILLAGES FLEURIS ”mais "la PALE des VILLAGES ENVAHIS.” 
.....

Mais au fait . A qui profite le crime!  

Des subventions,certes nous en aurions ,mais après Chaumont, Foulain , Crenay enfin car 
nous n’aurons que les MIETTES.

Je vous  l’ai déjà souligné. Nous n’existons plus.   

Pour une production faible d’électricité car ne nous voilons pas la face, l’éolien 
fournit peu d’électricité que l’on ne peut pas STOCKER. De plus, début de cette semaine 
, trois jours de vents très forts sur le plateau. (+ de 70 Km/h) et si j’en crois WKN, 
arrêt des éoliennes...A VOIR et QUI PILOTE l’arrêt ?

Alors pourquoi promouvoir cette source d’énergie !!

Avant que l’électricité générée ne soit stockée, il en faudra encore des déboisements, 
chemins défoncés et routes déviées , encore des paysages transformés , des faunes et 
flores dispersées, sans compter l’impact Carbone des convois exceptionnels véritables 
rouleaux compresseurs pour l’acheminement et   des Kilomètres de câbles déroulés pour 
arriver  à la zone de stockage dont j’ignore d’ailleurs l’endroit. ....

TOUT CELA  , je le regrette bien, d’autant plus que personne n’a pris la peine de nous 
informer , nous "LES COEURNOTINS”.
Nous n’avions pas été prévenu . Rien n’avait transpiré de ce projet !!!
Seul, le Conseil Municipal avait  DÉCIDÉ ( une poignée de personnes non concernées pour 
la plupart). 
J’eus aimé un référendum afin que nous habitants de CRENAY puissent s’exprimer. 

Seul écho, le jour de la présentation des membres  de la liste à l’élection d’un 
nouveau Maire, lors d’une réunion à Crenay. C’était pendant le premier confinement. 
Une personne de l’assistance avait demandé où en était le projet éolien ? 
Quel projet éolien ? Je tombais des nues. 
Le futur Maire avait balayé d’un revers de manche la question et répondu vaguement pas 
avant deux ans. Cette même personne avait insisté en disant qu’il était intéressé par 
ce projet et d’ajouter l’éolien c’est bien mais PAS DEVANT CHEZ MOI ! EXTRAORDINAIRE 
!!!!
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Certains y voient leurs intérêts mais je constate et déplore que c’est surtout l’argent 
qui dicte les choix comme l’a reconnu Monsieur le Maire de Foulain lors d’un débat avec 
la société WKN . 
Besoin de cet argent pour reboucher les trous des rues du village  avait t’il répondu . 
Je ne suis pas dans les arcanes des décisions du conseil municipal de ma commune mais 
seul problème,l’état des rues de notre village semblait préoccuper le futur Maire. 
QUEL DILEMME !!!!

Je vous remercie pour l’attention que vous accorderez à ce message. 

Janine Laderoot 

Envoyé de mon iPad
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